

---

# Modaes

---

Empresa

## La joyería italiana de Damiani abre su primera tienda exclusiva en El Palacio de Hierro Polanco

---

Modaes  
26 nov 2015 - 00:00

La firma de joyas **Damiani** se instala en el **Palacio de Hierro Polanco**. El grupo que opera con exitosa presencia en México a través de córners, apuesta una vez más al mercado azteca con su primera boutique de 175 metros cuadrados de superficie.

El nuevo establecimiento mantiene la estética arquitectónica de lujo que caracteriza a **Damiani** a lo largo y ancho del mundo y es la primera de estas características en Latinoamérica. Esta tienda se suma a la red de establecimientos de la firma que cuenta con más de diez puntos de venta en México.

**Damiani** es altamente reconocida en el sector de la joyería italiana. La compañía está controlada por la familia fundadora, quienes también poseen el 18% del capital de **Pomellato** (compañía adquirida por el grupo Kering en 2013).

Recientemente, la firma italiana ha puesto en marcha un plan de expansión internacional para poder recuperar los números negros de los últimos años e impulsar sus ventas fuera de Italia, país de donde obtiene el 70% de su cifra de negocio.

El mercado de la joyería del lujo continúa siendo un nicho fundamental para los clientes mexicanos. Además de **Damiani**, el país cuenta con reconocidas firmas como la española **Tous**, la danesa **Pandora**, **Aristocrazy**, **Swaroski** y el local **Daniel Espinosa** que se convirtió en un gran exportador de la línea de joyas mexicanas en países como Rusia y Estados Unidos.